
Rédactrice en cheffe : Sarah
Journalistes : Axel, Antoine, Zoé, Florine, 
Capucine, Maxence, Gabin, Eileen, Rose, 
Faustine, Eva, Juliette, Romain
Grand reporter analyste géo politique : 
Augustin

Edito
Vous ne tenez pas n'importe quoi entre
les mains. Gardez ce journal, conservez
le amoureusement, longtemps. Car, au
delà de la plus value quasi certaine sur
Le bon coin d'ici 15 ans, vous pourrez
briller auprès de vos amis et vous
vanter de posséder LA première édition
d'un ptit coup de Vouvray ! 
Un ptit coup de Vouvray ! , c'est une
équipe de reporters journalistes
intransigeants, qui vous donne un
éclairage inédit sur le monde de la
culture, une analyse acérée de
l'actualité géo politique, mais aussi une
immersion dans la vie d'une star locale,
dont le quotidien n'aura plus aucun
secret pour vous.  Sans oublier de partir
à la découverte de la faune, de la flore, 
 mais aussi de différents métiers. 
Bonne lecture à tous ! 
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Un séjour au ski !  Par Juliette, Maxence et Gabin  
 

Les 5emes et les 6emes sont partis de Ste Thérèse à 22h30. Il a fallu 10 h de route durant 
lesquelles les élèves n’ont pas trouvé le sommeil, avec l’excitation ! Finalement, nous sommes 
arrivés à 7h15 du matin.
Mardi 3 : En arrivant, nous sommes partis déposer nos valises dans les chambres et nous mettre en 
tenue de ski. Puis nous avons petit déjeuné. Ensuite, on a choisi nos chaussures de ski, notre 
casque et nos skis, cela a pris 2 heures. Nous avons été les poser à l’ESF (école de ski 
française) C’était l’occasion de faire des jeux dans la neige !
Après être rentrés au chalet, nous avons mangé puis nous avons fait une sieste. L’après-midi, on 
est sortis faire des emplettes ! On a dévalisé les boutiques de souvenirs !
Le soir, nous sommes rentrés pour prendre une douche, nous avons appelé nos parents, puis nous 
avons été mangé, avant de commencer la soirée jeux de société. Enfin, nous sommes allés nous 
coucher.
Mercredi 4 : Nous nous sommes levés à 7h, nous nous sommes mis en tenue de ski puis nous sommes 
allés prendre le petit dej’. Nous avons pris nos casques et nos skis, puis on est partis par 
groupe avec un moniteur pour chaque groupe.
Les groupes 4 et 5 ont appris les bases du ski et les autres groupes se sont entrainés à leur 
niveau : Les groupes 1 et 2 s’entrainaient sur une petite piste, le groupe 3 apprenait le chasse 
neige.
Ensuite, nous sommes rentrés manger puis nous avons fait une grosse randonnée de 3 heures ! Elle 
aurait dû être en raquette mais il n’y avait pas assez de neige. Cela nous a permis de découvrir 
les aiguilles d’Arve, une montagne qui ressemble à un chameau. Nous nous sommes arrêtés à un lac 
gelé, puis nous avons pris un gouter sur la montagne avec une vue magnifique.
Le soir, la douche était bien méritée ! Après le repas, c’était soirée musique et jeux, avec des 
blind test en équipe !
Jeudi 5 : Le matin on s’est réveillé à 7h. Ski le matin pour tous, puis ski l’après-midi, à part 
pour les élèves qui voulait rester au chalet pour se reposer et faire des jeux avec M Vaudin.

 

Note du directeur de publication : M Vaudin et Mme Olivier sont tombés, c'est vrai, mais avec classe et élégance, qu'on se le dise ! 

Vendredi 6 : Après le petit déjeuner, on est allés sur une piste bleue, et on était libres de faire
ce qu’on voulait jusqu’à 11h. Puis, on est rentrés manger, on a rapporté nos skis, et l’après-midi
on a été faire de la luge sur une aire de jeu qu’on avait découvert lors de la première randonnée.
Avant tout cela, on avait rangé nos chambres et fait nos valises. On a donc fait des courses de
luge, puis il a fallu retourner au chalet pour ranger nos casques, nos skis, nos chaussures de ski,
et ranger nos sacs dans le bus. Après avoir appelé nos parents et mangé, on est rentrés dans le bus
à 20h30, on a eu le droit d’utiliser nos téléphones jusqu’à 22h30.
M Theis nous a fait une petite chorégraphie avec de la musique , il s’est endormi par terre avec
les couvertures et les coussins des élèves. Il a fait presque pareil à l’aller.
Nous avons mieux dormis au retour, à croire que nous n’étions pas excités de retrouver nos parents,
peut être qu’on aurait aimé rester au ski ? 
 Le bus était très agréable, et à 5h du matin, on est arrivés, alors que certains dormaient et que
d’autres venaient juste de se réveiller. On est sortis du bus par classe pour récupérer nos sacs ,
on nous a donné un petit déjeuner et on a retrouvé nos parents.
La remise des diplômes :
Les diplômes sont : Piou piou, Garolou, Ourson, Flocon, Etoile 1, Etoile 2 Etoile 3, Etoile de
bronze, et Etoile d’or
M Vaudin et Mme Olivier, qui avaient souvent les fesses par terre, sont devenus Piou Piou*.
Bilan et remerciements : Merci à M Theis, M Vaudin , Mme Gasnier, M Roux, Mme Olivier sans qui rien
de tout cela n’aurait été possible, merci aussi aux gens du chalet pour leur accueil !
PS : Il y a toujours des affaires perdues donc s’il vous manque quelque chose demandez à la vie
scolaire !

Moment émotion:photo prise quelques secondes avant la 94eme chute de M Vaudin



M Theis, quel est votre prénom ?
Bonjour, alors moi, c’est Tristan
Quel âge avez-vous ?.
J’ai eu 27 ans en décembre
Votre animal préféré ?
Le loup !
Et possédez-vous un animal ?
Oui, j’ai mon petit chat
Quelle est votre couleur préférée?
Le vert
Quelle sera la prochaine sortie scolaire ?
Si tout va bien, normalement, l’année prochaine on fera un séjour d’activités
physiques pleine nature avec les 4emes et les 3emes. On fera du canoë Kayak, du
tir à l’arc, du VTT, de la course d’orientation, une randonnée, de l’escalade.
Quelle a été votre première voiture ? 
Une Hyundai jets bleue, et après j’ai eu la même en rouge
Avez-vous déjà rencontré des célébrités ?
J’ai eu la chance de rencontrer Mme Breton, oui. Non, en vrai, j'ai eu la chance de
rencontrer Olivier Giroud quand il jouait au Tours FC. J’étais en 3eme et on a pu
faire une interview. On a aussi pu le voir à l’entrainement. J’ai aussi pu , toujours
en 3eme, interviewer les Bodins.
Avez-vous des frères et des sœurs ?
Oui, j’ai deux grandes sœurs et une sœur jumelle. 
Que pensez vous de la finale de la coupe du monde ?
Bon, tu veux que je refasse des cauchemars ? J’ai très mal vécu ce passage. J’ai
hiberné pendant une semaine chez moi. En plus j’ai voulu annuler Noel parce que
j’en pouvais plus…Non, vraiment je l’ai très mal vécu.
Ou faites-vous du foot ?
Je suis dans un nouveau club actuellement, je joue à Chanceau sur Choisille.
Qu’avez-vous pensé du séjour au ski ?
C’était incroyable, j’ai beaucoup aimé ! Moi mon but c’est que les élèves
apprécient, et grâce à vous j’ai adoré, vous m’avez fait passer de très bons
moments, on a bien rigolé et j’aurai des bons souvenirs plein la tête ! 
Vous n’êtes pas le seul à avoir aimé !
Merci beaucoup !
Quelle est votre musique ou votre chanteur préféré ?
Question difficile…Alors…Chanteur français je dirai Soprano, et international
Bruno Mars, celui qui chante Uptown Funk. Pour la chanson préférée je dirai les
cités d’or, des psychiatres de la rime, le groupe de Soprano.
Quel est votre plat préféré ?
La blanquette de dinde de ma maman !
Quel est votre parcours de prof ?
J’ai eu mon master en 2018, j’ai alors commencé à enseigner dans le public, à
Chartres. Ensuite je suis revenu vers Tours, j’ai enseigné à Corneille, puis à
Marmoutier, Saint Grégoire, Christ Roi, La Providence, et donc Ste Thérèse.
Comment étiez-vous petit ?
Ouf… Oh lala..petit il fallait que je bouge tout le temps, je ne pouvais pas rester
sur place, il fallait que je joue. Du coup j’ai fait plein d’activités physiques et
sportives. J’ai fait plein de bêtises aussi hein, un jour je me suis ouvert la tête en
faisant des bêtises
Quels sont vos plus beaux vêtements ? Est-ce que parfois vous portez autre
chose qu’un pyjama ?
Je porte mes beaux vêtements la nuit, le jour pour venir travailler je viens en
pyjama

Quel est votre film et votre série préférée ?
Ça va dépendre du genre dans la série, dans les séries
comiques, c’est Brooklyn Nine Nine. Elle est incroyable, c’est
très drôle. Un épisode dure 20 mn, c’est pas long, c’est dans
un commissariat. J’aime ce genre de série ou il y a de la folie.
Côté cinéma, j’aime la sage Harry Potter, c’est culte,
indémodable !
Quelle est votre fête du collège préférée ?
Le carnaval ! Vous vous déguisez, après, on danse tous
ensemble ! 
Quelle est votre saison préférée ?
Le Printemps, on recommence à trouver le beau temps, on
voit les fleurs, la nature qui reprend vie…
Etes-vous bon danseur ?
Bien sûr ! On m’a appelé pour participer à danse avec les
stars !
Et pour revenir à votre chat, comment il s’appelle ?
Tu connais les gardiens de la galaxie ? Il s’appelle Rocket,
comme dans le film. Mais si en plus je pouvais avoir un loup
énorme….
Vous pouvez hein Monsieur, mais bon il faut travailler dans
un zoo !
Merci M Theis, 
Merci à vous !

A le rencontre de ...M THEIS !
Par Maxence, Juliette et Gabin

On les connait en tant que professionnels travaillant au collège,
mais derrière se cachent des hommes, des femmes avec beaucoup de
choses à partager !
Ainsi, nous partirons à chaque édition à la rencontre d’un des
adultes de l’institution pour des révélations exclusives !
Aujourd'hui, M THEIS !

Ah lala...Si il était rentré à la 82eme, 
on l'aurait gagné cette coupe du Monde!



Vous êtes comme nous fascinés par 
cette famille d’animaux ? Suivez le 
guide !
Qui est le félin le plus dangereux du 
monde ? Le jaguar est le plus puissant 
des grands félins, grâce à sa morsure. 
Chasseur agile, tant sur terre que dans 
l’eau, il attaque sa victime en un seul 
coup de croc !
Mais en fait les félins, c’est quoi ? Le 
mot « félin » se dit d’un carnassier, 
d’une espèce qui appartient au genre 
des chats. Le plus grand félin est « le
tigre de l’amour »
Le premier félin au monde s’appelait le 
Proailurus. Le félin le plus intelligent est 
le tigre.

L'article Nature Par Florine,  Eva, 
Antoine et Zoé

Les 100 ans de Disney 
Par Romain

Le 16 Octobre 1923, Walt Disney fonda
officiellement Disney Borthers Cartoon Studio,

son premier studio d’animation, qui
révolutionna dès sa création l’industrie du
divertissement. En près d’un siècle, Disney a
inventé de nouvelles manières de raconter des
histoires et a donné naissance à quelques un
des personnages les plus emblématiques, qui
sont entrés aujourd’hui au panthéon de la

culture populaire.
 En 2023, toutes les filiales de la firme aux grandes oreilles fêteront ses 

100 ans et Dineyland Paris ne sera pas en reste. 
Tout au long de l’année 2023, Disney rendra hommage aux personnages et
récits de ce premier siècle d’émerveillement et présentera, sous 
l’appellation Disney 100, un programme de festivités qui proposera en 
France comme dans le monde entier des expériences immersives, des concerts 
inédits, des collections exclusives, des évènements incroyables sans 
oublier de nombreuses surprises à venir !
Pour marquer l’évènement, le 16 Octobre 2023, tout au long de la journée, 
les visiteurs auront droit à un programme de festivités inédit, incluant 
des rencontres avec les personnages et des expériences Disney uniques !



L'histoire de l’Ukraine et de la Russie sont très liées.

À l’origine des deux pays un peuple, les varègue,

navigant à travers les fleuves et formant une

principauté appeler “la Rus’ de Kiev”, liant les deux

peuple slaves. De ce fait,ils ont toujours eu des

revendications l’un envers l’autre, puis, alors que

l'URSS dominait la nation ukrainienne, l'Ukraine

prend son indépendance en 1991. La toute nouvelle

Russie est donc jalouse des terres d'Ukraine, très

fertile et productrice en blé, décide en 2014 d'envahir

la Crimée (au sud de l'Ukraine). Puis, le 6 février

2022, l'état major russe décide l'invasion général de

l'Ukraine.

Crise humanitaire au haut-karabagh

Après la guerre arméno-azerbaïdjanaise, le

gouvernement de l'azerbaïdjan empêche le

ravitaillement du haut-karabagh en nourriture, et

empêche la population de partir en bloquant les

routes. près de 120000 Arméniens sont coupés du

monde.
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La Minute Augustin 
BFM, Libération et Le Monde se l'arrachent, mais c'est pour le ptit coup de Vouvray ! qu'Augustin a décidé de nous livrer ses
analyses géo politiques tranchantes et sans concession.

Avec la collaboration de Axel
 



A LA DECOUVERTE 
DES METIERS

L E  M É T I E R  D ' I N F O R M A T I C I E N

PAR CAPUCINE ET ALINE

L’informatique est un domaine d’activité scientifique, technique et industriel concernant le 
traitement automatique de l’information numérique par l’exécution de programmes 
hébergés par des dispositifs électriques – électroniques : des systèmes embarqués, des 
ordinateurs, des robots, des automates.
Dans l’informatique il existe plusieurs types d’équipe : l’équipe technique, les commerciaux, 
la direction…
Pour accéder à ce métier, il faut faire des études d’ingénieur
A quoi sert l’informatique : L’informatique s’intéresse à la mise en œuvre de méthodes 
scientifiques pour traiter l’information au moyen d’ordinateurs

Pour mieux comprendre ce métier, allons à la rencontre de M Le Louedec, informaticien, pour 
lui demander ce qu’est une journée type pour lui :

La journée d'un informaticien ?
Cela veut tout dire ou rien, c'est selon. En effet il y a dans l'informatique de nombreux métiers 
distincts. 
Moi je travaille au support. Je dois donc aider les gens et les dépanner lorsqu'ils rencontrent des 
problèmes, un peu comme un garagiste qui dépanne les voitures. 
En arrivant le matin, la première chose que je fais c’est me servir un café pour prendre le temps 
de lire mes mails et vérifier les incidents de la nuit. Hé oui l’informatique n’arrête jamais et surtout 
pas la nuit. Quand les gens dorment, les serveurs travaillent et s’il y a des problèmes alors nous 
sommes informés. Je dispose pour cela de différents outils, certains contiennent les demandes 
des clients qui ont été faites par mail : 
-Mon serveur est inaccessible,
-Mon Imprimante ne marche plus,
-Mon logiciel ne marche pas,
-Etc…
D’autres contiennent les alertes générées par les outils de surveillance. C’est-à-dire que si un 
serveur ou un poste à un problème, dans certains cas, nous sommes au courant avant les 
utilisateurs. dernier outil et non des moindres, c’est le téléphone. En effet ce dernier sonne 
souvent pour nous signaler un problème. Bref la journée commence toujours par le bilan de ce 
qui s’est passé dans la nuit. 
Mon travail consiste ensuite à repartir les problèmes entre les personnes de l’équipe en fonction 
de leur présence et de leurs compétences. Une fois que tout le monde sait ce qu’il a à faire, je me 
lance moi aussi dans les dépannages et résolutions d’incidents. Il arrive qu’un membre de 
l’équipe ait besoin d’aide. Dans ce cas il fait une demande sur le canal teams (c’est un peu notre 
WhatsApp) et celui qui peut s’efforce de l’aider. Ici le terme « équipe » prend tout son sens. 
C’est un travail assez stressant car lorsque les ordinateurs sont en panne, les gens ne peuvent 
plus travailler. En fonction de leur caractère, ceux-ci peuvent être énervés, en colère, ou même 
désespérés (cela arrive souvent dans le cas d’un fichier perdu). 
La contre partie de ce stress, c’est de ressentir le soulagement des gens quand vous le avez aidés 
et que vous avez fait votre travail correctement. C’est assez plaisant et valorisant et on finit par 
créer des liens qui parfois durent dans le temps. 
Il y a bien sûr les moments où l’on ne sait pas. C’est comme si nous n’avions jamais quitté l’école. 
Nous apprenons tous les jours et c’est pour moi le plus intéressant. 
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